



Peugeot

307, 308, Expert

Fecha de fabricación: 11/2006 - 12/2008

Falla la iluminación

En los vehículos arriba mencionados, la iluminación puede fallar a pesar de encontrarse en posición de encendido.

La unidad de control no detecta el accionamiento del interruptor de la iluminación, y por ello ésta no se enciende.

Para solucionar este problema, en un taller especializado puede realizarse una actualización del software.

El fabricante del vehículo es consciente de esta problemática, y por ello ha realizado una campaña de revisión. Sin embargo, por diversos motivos es de suponer que no se hayan revisado ni reparado todos los vehículos.